
 
Mündliche Anfrage des Stadtsportverbandes 
 
Herr Dr. Lennartz sprach die Verwaltung auf die Sanierungsarbeiten an den Duschen im 
Sportlerheim Buisdorf und zur geplanten Schließung des Lehrschwimmbeckens in Sankt 
Augustin-Ort an.  
Herr Lübken verwies bezüglich der Duschen auf die Zuständigkeit des städtischen 
Gebäudemanagements und auf eine entsprechende Beantwortung einer SPD-Anfrage. 
Auf das Lehrschwimmbecken angesprochen machte Herr Lübken darauf aufmerksam, 
dass das Haushaltssicherungskonzept durch den Rat mit dem Haushalt 2012/13 
beschlossen sei. Dies beinhalte eine Schließung des Lehrschwimmbeckens mit Ende 
des Schuljahres 2011/12. 
Die Verwaltung mache sich gegenwärtig konkrete Gedanken, wie die bestehenden 
Bedarfe auf die vorhandenen städtischen Bäder in Sankt Augustin umgesetzt werden 
können.  
 
 


